

# Bumdes Bina Mandiri, melakukan Terobosan Baru Guna meningkatkan Perekonomian di Apresiasi Warga

Farid Padlani - [LEBAK.INDONESIASATU.ID](http://LEBAK.INDONESIASATU.ID)

Feb 3, 2025 - 09:51



Lebak, PublikBanten.Com Cijengkol -Warga Apresiasi BumDes Bina Mandiri Desa cijengkol Terus Meningkatkan Perekonomian Masyarakatnya, kecamatan Cilograng, Kabupaten Lebak. Pada Minggu, 2 February 2025.

Menurut Apit suherna, Warga kp.Cibitung Desa Cijengkol mengutarakan."Industri

kecil dan kerajinan adalah bagian integral dari ekonomi pedesaan, memberikan kontribusi signifikan terhadap penciptaan lapangan kerja dan pelestarian warisan budaya. Namun, untuk tetap bersaing di pasar yang semakin global, inovasi menjadi kunci utama untuk memperbaiki dan memperluas industri ini. Badan Usaha Milik Desa (BUM Desa) telah menjadi agen perubahan yang kuat dalam mendorong inovasi di bidang kerajinan". Ucapnya

Hal sama dikemukakan Salah satu Warga Desa Cijengkol, Agus Waluyo Mengatakan. "Sangat Apresiasi Adanya kerajinan tangan Benalu yang dikelola oleh Bumdes Bina Mandiri Warga Desa Cijengkol".

"ini selain akan menurunkan tingkat pengangguran warga dan hasil produk tersebut bisa dijual secara otomatis mendapatkan upah yang menjadi hasil pekerjaannya" Tegasnya

Ia menambahkan, semoga kedepannya Bumdes Bina mandiri Desa Cijengkol terus berinovasi dan memberdayakan masyarakatnya dalam mewujudkan kesejahteraan warga masyarakatnya.tutupnya

Sementara itu, Sekertaris Desa Cijengkol Yogi menyampaikan, Dengan kerajinan tangan benalu melalui BUMDes, pihaknya berharap dapat meningkatkan perekonomian desa. Di antaranya, mengoptimalkan aset desa agar bermanfaat untuk kesejahteraan desa, meningkatkan usaha masyarakat dalam pengelolaan potensi ekonomi desa, mengembangkan rencana kerja sama usaha antardesa atau dengan pihak ketiga.

"Selain itu, juga bertujuan untuk menciptakan peluang dan jaringan pasar yang mendukung kebutuhan warga dan membuka lapangan kerja, meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui kreativitas bahan Benalu ini menjadi kerajinan, pertumbuhan, dan pemerataan ekonomi desa, dan meningkatkan pendapatan masyarakat desa dan pendapatan asli desa (PAD)," jelasnya.

Saat Awak Media Mengkonfirmasi Kepala desa Cijengkol Jaro Nendi Somantri, S.pdi Mengungkapkan."Bumdes Bina Warga Mandiri terus mengembangkan inovatif demi Masyarakat melalui kerajinan tangan dari benalu ini memanfaatkan potensi yang ada dikecamatan Cilograng sehingga membuka Lapangan kerja dan hasil produk nya itu perlu diketahui pasarnya sudah keluar negeri seperti china, jepang dan Korea. Pungkasnya ( Red)